

"Nein" zur Segnung homosexueller Paare aus dem Vatikan

Der Vatikan hat Bestrebungen nach einer Liberalisierung im Umgang mit der Segnung homosexueller Paare eine Absage erteilt. Aus der Glaubenskongregation kam ein klares "Nein". Die Bischofskonferenz zeigt Einsicht, will aber nicht lockerlassen.

...

Die katholische Laienbewegung "Wir sind Kirche" beklagte, dass der Vatikan mit dieser Entscheidung dazu beitrage, dass die in vielen Ländern nach wie vor bestehende Diskriminierung homosexueller Menschen weiterhin als "gottgegeben" angesehen werde. Es sei zynisch, die christlichen Gemeinde dazu aufzurufen, Menschen mit homosexuellen Neigungen - die nach kirchlicher Lehre nicht gelebt werden dürfen - zu respektieren, sagte Christian Weisner von "Wir sind Kirche" dem epd.

...

epd bg/hei jup

<https://www.evangelisch.de/inhalte/183742/15-03-2021/nein-zur-segnung-homosexueller-paare-aus-dem-vatikan>

Zuletzt geändert am 16.03.2021